

Auszubildende der Testo Kirchzarten spenden für Wendepunkt e.V.

Wendepunkt e.V. erhält Spende zur Unterstützung der Aufklärungsarbeit gegen sexuellen Missbrauch

Kirchzarten: *Die Auszubildenden von Testo Kirchzarten sammelten bei einer Betriebsveranstaltung für Wendepunkt e.V. - die Fachstelle gegen sexuellen Missbrauch an Mädchen und Jungen in Freiburg. Diese freut sich über eine großzügige Spende in Höhe von 1.200 Euro, die zur Unterstützung der wichtigen Arbeit beiträgt.*

Die Fachstelle Wendepunkt bietet umfassende Beratung und Begleitung für Mädchen und Jungen sowie Männer und Frauen, die von sexuellen Übergriffen betroffen sind. Jährlich werden zwischen 250 und 300 Fälle bearbeitet, und das Team aus sechs ausgebildeten Fachkräften begleitet die Betroffenen bis hin zu gerichtlichen Verfahren.

Soziale Verantwortung als Unternehmenswert

Die Auszubildenden sind seit Jahren aktiv in die Veranstaltungsplanung verschiedener Firmenevents eingebunden und organisieren einmal im Jahr eigenständig ein Firmenevent. Dabei sammeln die Auszubildenden von Testo Kirchzarten Spenden, um Einrichtungen in der Region Dreisamtal und Freiburg zu unterstützen. In diesem Jahr wurde der Verein Wendepunkt aus Freiburg ausgewählt, da sexueller Missbrauch in der Generation der Auszubildenden ein wichtiges Thema ist und ‚Hinschauen statt Wegsehen‘ ein Schritt in die richtige Richtung ist.

„Als Unternehmen ist es uns wichtig, nicht nur wirtschaftlich erfolgreich zu sein, sondern auch einen Beitrag für die Gesellschaft zu leisten. Gerade gemeinnützige Organisationen wie Wendepunkt leisten unschätzbare Arbeit. Sie helfen Betroffenen von sexueller Gewalt - einem Thema, bei dem oft weggeschaut wird oder Hilflosigkeit herrscht“, erklärt Sarah Johnston, Pressesprecherin bei Testo Kirchzarten.

Workshop vor Ort - Wendepunkt stellt sich und seine Arbeit vor

Bei einem Vor-Ort-Termin in Kirchzarten stellte Herr Nils Vogelsang (Geschäftsführer von Wendepunkt e.V.) die Aktivitäten und Ziele des Vereins vor. Über 15 Auszubildende von Testo Kirchzarten nahmen an dem Termin teil, der den Teilnehmern die Möglichkeit bot, sich intensiver mit dem Thema sexueller Missbrauch auseinanderzusetzen. In einer interaktiven Übung wurden die Auszubildenden mit verschiedenen Fallbeispielen konfrontiert und konnten zwischen den Auswahlmöglichkeiten „sexueller Missbrauch“, „Übergriff“, „Grenzverletzung“ und „in Ordnung“ wählen. Dies führte zu spannenden Diskussionen und regte die Teilnehmer an, sich intensiver mit den komplexen Aspekten sexueller Gewalt auseinanderzusetzen.

„Es war sehr gut, dass die Veranstaltung interaktiv gestaltet wurde und uns viele offene Fragen gestellt wurden, die nicht sofort beantwortet werden konnten. Ein sehr lehrreicher Tag“, sagte Roman Höniger, technischer Ausbildungsleiter. Auch Lukas Jäger, Student bei Testo Kirchzarten, fand die Veranstaltung äußerst informativ: *„Das Thema ist natürlich sehr schwierig, aber es wurde uns sehr gut nähergebracht.“*

Der Workshop beleuchtete nicht nur die Auswirkungen sexuellen Missbrauchs, sondern verdeutlichte auch die psychologischen Mechanismen, die Täter nutzen, um Vertrauen bei den Kindern und deren Eltern aufzubauen. *„Es war schockierend zu sehen, wie leicht es für Täter sein kann, Vertrauen zu missbrauchen und ein Kind zu manipulieren, während sie gleichzeitig das Vertrauen der Eltern aufrechterhalten“,* so die Teilnehmer.

Für Wendepunkt bedeutet der zunehmende öffentliche Diskurs und die damit verbundene Nachfrage nach Beratung und Fortbildung einen kontinuierlich hohen Beratungsbedarf. Aktuelle Statistiken belegen diese Entwicklung mit Rekordzahlen in allen Bereichen der Beratungs- und Präventionsarbeit.

Mit der erhaltenen Spende in Höhe von 1.200 € kann Wendepunkt das Angebot weiterhin aufrechterhalten und die Kapazitäten zur Verfügung stellen. Die Aufklärungsarbeit und die Beratungsangebote sollen weiter ausgebaut und Betroffene von sexuellem Missbrauch noch effektiver unterstützt werden.

Bildmaterial:

SPENDENSHECKBILD kommt noch



Bildunterschrift (v.l.n.r.): Workshop mit den Auszubildenen der Testo Kirchzarten und Nils Vogelsang von Wendepunkt e.V.

© Testo Industrial Services GmbH

Über Wendepunkt e.V.:

Wendepunkt ist eine Fachstelle gegen sexuellen Missbrauch an Mädchen und Jungen. Die Gründungsidee geht zurück auf 1984, seit 1988 sind wir ein eingetragener, gemeinnützig anerkannter Verein und seit 1992 korporatives Mitglied des Deutschen Roten Kreuzes, Kreisverband Freiburg. www.wendepunkt-freiburg.de

Über Testo Industrial Services GmbH:

Die Testo Industrial Services GmbH, eine Tochtergesellschaft der Testo SE & Co. KGaA, zählt zu den führenden Anbietern von messtechnischen Dienstleistungen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Kirchzarten bei Freiburg und bietet ein umfassendes Leistungsspektrum in den Bereichen Kalibrierung, Prüfmittelmanagement, Qualifizierung und Validierung an. Gegründet wurde die Testo Industrial Services GmbH im Jahr 1999 als Tochterunternehmen des renommierten Herstellers von Messgeräten, Testo, mit Ursprung in Titisee. Seit ihrer Gründung verzeichnet das Dienstleistungsunternehmen kontinuierliches zweistelliges Wachstum und befindet sich auf einer anhaltenden Erfolgsspur. Aktuell beschäftigt das Unternehmen mit sieben Service-Centern in Deutschland und sieben Tochtergesellschaften in Europa mehr als 1.500 Mitarbeitenden. www.testotis.de

Sarah Johnston
Pressesprecherin

Testo Industrial Services GmbH
Telefon: +49 7661 90901-8465
E-Mail: sjohnston@testotis.de
Web: www.testotis.de